



# この度、1年居残り（笑）で卒業させていただくことになりました

山陰建設工業(株) 磯田真左一

この度、1年居残りしておりました青年部会を卒業する事となりました。

会員及びOBの皆様には大変お世話になりありがとうございました。設立当初より10年の長きに渡り、色々な事業・勉強会に参加し、貴重な経験をさせていただきました。又、島根県下、たくさんの方々を知り合う事ができました事を大変感謝しています。

また入会当時、とても真面目だった私に（?：?）遊び方・悪知恵を教え『大兄おせ』にさせていただきましたOBの皆様（特に歴代の部会長Y氏・I氏・B氏・H氏）には言葉では言い表せない程、大変感謝（フォット…怒）をいたしております（^礼^）ますます厳しくなる我々の業界ですが、青年部の若い力！発想！行動力！そしてなにより“横のつながり”を大切に頑張ってください。今後ともご指導のほどよろしくお願いたします。本当にお世話になりありがとうございました。



視察研修(東京) 東京ビッグサイトにて

# 子供は 成長してくる

(有)金築組 金築 章

私が年を取れば、子供は成長してくる。  
 そんな子供の部屋にながっていた四字熟語表の中から、目に付いたものを羅列してみました。

一 利 一 害  
 因 果 応 報  
 栄 枯 盛 衰  
 我 田 引 水  
 不 言 実 行

以上の四字熟語は卒業にあたって自分自身の戒めとします。  
 最後に、会員の皆様、事務局の皆様には10年余りお世話になりありがとうございました。  
 卒業後も変わらず、より一層のご指導をお願いします。



土木の日 “クリーンアップ作戦”



## 青年部会を振り返って

(有)神門組 手銭 弘明

青年部会発足以来10年、たいへんお世話になりました。振り返ると、あれから10年と月日の経つ早さに驚かされます。青年と言われる同業種の交流といったものがさほどない当時、諸先輩方のご尽力によりすばらしい会を発足して頂きました。そこでなにをどれだけ得るかは個人差があると思いますが、自分自身もいろんな出会いを経験させて頂きました。時に語らい目的に向かって邁進し、時に酒を酌み交わし、いろんな思いをぶつけあう場を得ることができたと感謝しております。

活動としては、「国道まるごとクリーンアップ作戦」も数多く参加させて頂きました。当初はゴミの多さに驚かされ、汗をかきながら拾った思い出があります。近年、ゴミの量も少なくなり、我々の活動もモラル向上の一助になったと確信しております。また、10周年の記念事業も心に残る思い出となりました。あの事業を通して、青年部活動の可能性を再認識させて頂きました。これから青年部の若い力で、時代を切り開いていただきたいと思います。私も気持ちはいつも青年のつもりでおりますので、今後ともよろしくお願い致します。

最後になりましたが、青年部会のますますの発展と皆様のご活躍をお祈り申し上げます。

ありがとうございました。



## 青年部会を振り返って

(有)南場工務店 南場 操

青年部会設立時に入会させて頂いてから、早いもので本年卒業の年を迎えることになりました。

45歳になった今改めて思うことは、周りの人から見て外見はともかく、内面が45歳の大人にふさわしい人間になれたのか疑問に感じているということです。

さて、青年部会での活動を振り返ってみますと、奉仕作業に始まり奉仕作業に終わった会であった様にも思います。その中でも、「国道まるごとクリーンアップ作戦」での清掃奉仕は、普段車で走っている54号線や9号線を歩きながらのゴミ拾いでしたが、想像以上に空き缶・吸い殻が多い事に驚きました。

以前、車を運転していると前の車から火のついた煙草を投げ捨てる人がいて、煙草を吸わない私は、何故車内に灰皿があるのに外に投げ捨てるのか不思議でなりませんでしたが、明るいところで見るとゴミの量に驚くのと同時に残念な気持ちでいっぱいになりました。

しかし、空き缶についてはここ数年かなり少なくなってきていると感じていますし、炎天下の作業で大変ではありますが、この活動を継続していく事で、少しでも社会の関心が環境保全に向かっていくことを心から願っています。

近年、建設業界にとって厳しい環境が続くなか、青年部会での様々な研修・勉強会で学んできたことを、これからの仕事に大いに活かしていきたいと思います。

最後に、出雲支部青年部会の皆さまの益々のご活躍と、青年部会のご発展をお祈りいたします。

長い間大変お世話になり、ありがとうございました。





## 青年部会「だんだん」

グリーン建設(株) 日下 雅彦

私は平成9年の青年部会発足当時に入会し10年間お世話になりました。入会当時は知り合いも少なく、唯一飲み会になると張り切っていました。(今でもですが…)しばらく経つと、偉大な先輩方と知り合いになったり、同年代の仲間も増え業界の話や仕事に関する話もするようになりました。

青年部会の活動についても積極的(?)に参加しました。特に「国道まるごとクリーンアップ作戦」については、初回の参加の時に多伎役場前から大田市境まで担当でしたが、ゴミの量の多かったことは忘れることが出来ません。又、荒れ狂う日本海を横目にみぞれの降る中ゴミを拾ったこともありました。回を重ねるごとにゴミも減り国道がきれいになったことに喜びを感じました。(体も楽でした)

旅行(国内、海外)や新分野先進地視察等も良い思い出です。特に富山の「雑草抑制剤『カルカル王』」の視察は、開発された梅本建設の社長さんに新分野進出に至った経緯や(島根県よりずっと前からの)富山県の公共事業の減少の状況等、大変参考になる話が聞けました。「新分野進出は今からではもう遅い!うちのノウハウを勉強なさい。」と言われた事は印象的でした。

ラスト2年は副会長という大役を仰せつかり、ますます厳しくなる建設業の中で我々若い世代がどうやって生き抜くか?等の勉強を重ね、いろんな話をしました。又、今年度は創立10周年という節目の年でもあり、記念事業として「水谷修氏講演会」の実行委員長までさせていただき、単なる酔っ払いではない事をアピール出来たような気がしているのは多分私だけでしょうか?でしょうね。

最後になりますが、出雲支部青年部会がますます元気で活動されます事を御祈念申し上げますと共に、お世話になりました皆様に感謝申し上げます。「だんだん」



カルカル王視察

## 新入会員紹介



井上 英昭 S43.1.9生  
(株)別所組(出雲市稗原町) 土木課長

昭和61年からこの土木業界に携わり、一昨年の夏から別所組でお世話になることになりました。現在はひとつの現場を持ち、施工管理を行うなど忙しい毎日を送っております。

この仕事というのは、自然相手の仕事なので普段から災害や事故といったものが付き物ですが、現場に関係する全ての人と工事完成というひとつの最終目標に向かうことで、かけがえのない日々を過ごせる仕事であると感じております。

縁あって別所組に入社し、また縁あって青年部会へ入会することとなり、たくさんの方々に出会うきっかけになりました。この皆様との出会いを大切に、今後の仕事の肥やしにしていきたいと思っておりますので、ご迷惑をお掛けする事もあるかと思っておりますが、どうぞよろしくお願い致します。



寺本 英俊 S47.1.24生  
岩成工業(株)(出雲市大社町) 土木部課長

この度、ご縁がありまして新入会員としてお世話になることになりました岩成工業の寺本と申します。

建設業に従事し13年たちましたが、いつまでたっても若輩者の感が否めません。又当業界を取り巻く環境も決して安穏たるものではなく、自分にも何か出来ないか考えていました。

今回の入会という縁を大切に、色々な意味での成長が出来るよう日々研鑽を重ねて行きたいと思っております。

青年部会の諸先輩方には何かとご迷惑をお掛けするかと思っておりますが、ご指導のほど宜しくお願いいたします。